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郑州时政

省广电局等三部门再次
公布举报电话严查虚假报道

为深入开展“杜绝虚假报道、增强社
会责任、加强新闻职业道德建设”专项教
育活动，省广电局、省新闻出版局、省记
协近日再次向社会公布举报电话。省广
电局举报电话：0371－65889006；省新闻
出版局举报电话：0371－65721344；省记
协举报电话：0371－65903649。

晚报记者 裴蕾 实习生 施杨

网民投票选出15个市
容环境卫生最差路段（单位）

为了加强对市容环境卫生的监督管
理，去年 12月 21日，市爱卫办开通网络
投诉评差系统，接受网络投诉。昨日，市
爱卫办公布了投票结果，本市15个路段
（单位）成为网民票选的市容环境卫生
“最差”。

根据网民投票选出的15个最差路段
（单位）分别是：管城区法院西街、金水区
大孟寨村、管城区法院东街、二七区台胞
小区、中原区欧丽路、二七区京广南路、金
水区沙口路117号院、金水区张家村、高
新区五龙口村、中原区三官庙村、惠济区
刘寨市场、惠济区兴隆铺村、二七区金江
小区、管城区科技路、二七区西中和路。

晚报记者 邢进

昨日，郑州高新区召开2011年工
作部署大会，会议提出，加快打造新兴
产业之城、科技创新之城、现代商务之
城、生态人文之城，力争到 2015 年基
本建成郑州“高新城”。

会议透露，高新区将2011年定为
“高新城开发年”，通过“三大拉动”
（“高新新城”开发拉动、项目建设引进
拉动、城中村改造拉动）和“四大举措”
（着力打造新兴产业，着力发展第三产
业，着力推进成片开发，着力提升创新
能力），增强“三大优势”（科研教育新
优势，平台服务新优势，企业上市新优
势），全面拉开“高新城”大开发大建设
局面。 晚报记者 孙娟/文
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高新新城规划“一
带一区一中心”

今后五年，高新区总的发展目
标是到2015年基本建成郑州“高新
城”，完成超 1000 亿元的城镇固定
资产投资，城区面积扩大一倍，市级
以上研发机构达到500家。到2015
年全区 GDP 将达到 380 亿元，规模
以上工业增加值达到 205 亿元，地
方财政一般预算收入达到35亿元。

“高新新城”是指：西四环以西、
西南绕城高速以东、连霍高速以南、
科学大道以北约33平方公里区域，
定位是“产城融合，宜居宜业”，目标
是“一年拉框架、三年出形象、五年
成规模”。整个“高新新城”建成后，
将成为连通荥阳和焦作发展的西部
标志性新城区。

有关负责人介绍，“高新新城”
从整体上讲，是“高新城”的西部板
块，规划的“一带一区一中心”是其
内部小的组团，一带：环状新兴产业
带，主要由须水河东的格力电器郑
州产业园、南部和西部的郑州 IT产
业园及科技企业孵化园、北部的电
子电器产业园组成；一区：生态宜
居区，打造智创、智享、智居、智行
的高品质现代生态居住区；一中
心：商务休闲会议中心，建设地标性
建筑，丰富商务内涵，打造“高新新
城”的中心区。

高新新城将采用BT等模式成片开发
“高新新城”将采用BT模式开发，快速推进路网、生态水系、基础配套等方面的建设，确保完成“两横两纵”（白

松路、须水河东路、莲花街、科学大道）的道路建设，推进“高新新城”6平方公里的建设开发。BT是指“建设—移
交”，是政府利用民营或央企资金，来推进基础非经营性项目建设的一种融资模式，是国际国内常用的开发模式。

龙头项目带动一个区域的开发
今年，高新区将加大引进龙头企业、规模企业、品牌企业、国际国内500强企业入驻，开工和加快格力电器

郑州产业园、电子电器产业园、郑州 IT产业园等3个百亿园区的建设，以龙头项目和百亿园区形成“高新新城”
开发的有力支撑。

为此，高新区确立了“加快50个亿元以上项目建设”目标，包括“十大开工”和“十大续建”项目。比如，“十
大开工”项目中，总投资20亿元的电子电器产业园、总投资将超150亿元的郑州 IT产业园、总投资20亿元的河
南物联网科技产业园、总投资18亿元的解放军信息工程大学中心校区、总投资9.3亿元的环科生物医药科技园
等项目，要打破常规，快开工、快建设、快投产。

同时，今年，高新区要完成8个以上村庄的拆迁。

打造千亿级电子信息产业
按照市委“一个区确立一个主导产业”的要求，高新区将电子信息确立为主导产业。
高新区提出要打造千亿级电子信息产业，重点发展六大产业集群，即以友旺科技、威科姆、信大捷安等为

基础，着力拉长产业链条，打造数字信息产业集群。以动漫产业基地为基础，加快推动石佛艺术公社建设，年
内新引进20家以上动漫创意企业，年动画产能达到1.5万分钟，形成具有重要影响的文化创意产业集群。以汉
威电子、新天科技、万特电气、思能达、思达高科等为基础，年内引进3~5个投资亿元以上相关项目，积极发展仪
器仪表产业集群。以格力电器项目为基础，引进同类及配套企业，进一步扩大电子电器产业集群。以保绿能
源项目为基础，年内引进2~3个亿元以上光伏项目，加快打造国内重要的光伏产业集群。以固态照明基地项目
为基础，年内引进2~3个投资亿元以上产业关联项目，努力做强做大节能环保产业集群。

第三产业是高新区的“短板”，今年高新区要加快3个商业中心的规划建设，年内确保1个大型购物中心和
1个五星级酒店开工建设，力争全区绿化覆盖率达到40%。

翠竹街打造成“河南教育一条街”
今年，高新区将加大区域差异化竞争的优势。张建国说，区域错位优势就是竞争力和吸引力，高新区将力

争形成三大新优势。
第一，加快打造科研教育新优势。将翠竹街打造成“河南教育一条街”。
第二，要加快打造平台服务新优势。年内无线宽带网络覆盖面积达到33平方公里。
第三，要加快打造企业上市新优势。加大对企业上市的支持力度，努力使企业在高新区实现“零成本”上市。

市委市政府召开第十八次
重大项目推进工作周例会

昨日下午，市委、市政府召开第十八
次重大项目推进工作周例会，听取上次
周例会研究确定事项推进落实情况、保
障性住房建设情况、总部经济税源建设、
新能源汽车和电子信息行业规划及郑州
经济技术开发区、郑州高新区“十二五”
重大项目规划等情况汇报。

市领导连维良、胡荃、乔新国、刘全
心、张建慧、牛西岭等参加会议。

会议强调，要认真贯彻落实中央和
省委经济工作会议精神，认真履行政府
住房保障和公共服务职责，加大政策实
施力度，切实加强保障性住房建设，加快
解决低收入家庭的住房困难问题；要创
新、完善经济适用住房等保障性住房管
理办法，综合考虑优先条件，使办法更科
学、更加人性化；要进一步简化审批手
续，编制保障性住房专项规划，加强配套
设施建设，切实加大住房供应。

会议强调，要高度重视总部经济发
展，加强总部经济税源建设，进一步规范
税收征管秩序，完善税源经济体系共享
信息平台建设。要加强对汽车企业的服
务，重视新能源汽车产业发展，大力促进
电动汽车的市场化和产业化，提升产业
竞争力。 晚报记者 袁帅

□晚报首席记者 周旷达

昨日上午，副省长张大卫带领省直有关部
门负责同志调研郑州航空城富士康 IT 产业园
时指出，要紧紧抓住当前良好发展态势，打破
常规，突破障碍，全力推进富士康项目建设。

省政府副秘书长岳文海、省发改委副主任
刘伟、省工信厅副厅长刘世伟、省口岸办主任
郑金广及省重点项目办、省科技厅、省综保区
申建办等部门有关人员一同调研。

市领导连维良、李柳身等一同调研。
张大卫一行到郑州航空城富士康 IT 产业

园、郑州新郑综合保税区现场察看了项目建
设，听取了相关情况汇报。据介绍，富士康 IT
产业园项目推进顺利，目前锦绣枣园小区一期
17栋住宅楼主体全部封顶；豫康新城已开工49
栋，预计 7月完工，可满足 8.8万人入驻。富士

康生产车间建设取得新突破，K工区将于本月
中旬接受苹果公司验收，工期比预计时间提前
两周。与富士康 IT 产业园项目相配套的综合
保税区项目建设进展顺利。

张大卫对郑州航空城建设和富士康 IT 产
业园项目进度表示满意，对参与建设的有关部
门及人员表示感谢。张大卫指出，省委、省政
府对郑州富士康项目高度重视，专门成立了专
项工作领导小组，加强对富士康项目建设的领
导，加强与富士康有关方面的对接和协调。项
目开建以来，各参与单位通力协作，突破体制
障碍，超常规开展工作，在项目建设中打了一
场硬仗、一场漂亮仗，为富士康项目尽快投产、
为促进我省产业升级打下了良好基础。

张大卫强调，郑州航空城是全省产业升级
的龙头，是我省最重要的综合交通枢纽和现代
化的新型城区。根据富士康项目、综合保税区

和郑州航空城下一步的建设和发展要求，目前
要重点做好六个方面的工作：一是加快项目建
设进度。要认真查找工作中存在的问题，有关
方面要切实加强管理、搞好服务，抓住时机加
快项目进度；二是为项目运营做好准备。要边
抓建设边做好运营准备，提前做好富士康项目
投产、综合保税区封关运行的各项前期准备工
作；三是抓好社会公共管理。近期将有 1.7 万
名富士康员工入驻，一定要做好统筹安排，搞
好衔接，确保区域内社会管理职能完善；四是
加强航空城规划管理。要认真论证、超前规
划、科学规划，杜绝规划滞后造成的被动和损
失；五是做好社会服务。要认真调研，组织好
公交车、出租车及医疗、商业、休闲娱乐等配套
设施的建设，确保公共服务能满足大批人员集
中入驻需求；六是协调解决好富士康项目建设
过程中各种生产要素保障中存在的困难和问

题。省、市各有关部门要积极协调、主动服务，
消除项目建设中遇到的障碍，为项目建设营造
良好环境。

连维良指出，富士康 IT产业园项目是当前
我市项目建设的重中之重，全市上下一定要树
立大局意识、服务意识和责任意识。市直各有
关部门要积极主动，通力协作，切实抓好工作
落实，及时发现和解决项目建设中遇到的各种
问题，按照时间和节点要求，全力推进郑州富
士康项目建设。

对项目建设方提出的有关具体问题，会议
进行了逐项安排部署。

当日，张大卫一行还到郑州旭飞光电科技
有限公司察看了液晶玻璃基板生产线建设情
况，听取企业负责人的汇报，并就企业在发展
和建设规划方面提出的有关问题进行了协调
解决。

张大卫副省长调研富士康项目时指出

打破常规 突破障碍 全力推进富士康项目建设
市委书记连维良等一同调研


